



Nottuln, den 3.3.2023

Auf nach Coesfeld zur Familien-Demo

Globaler Klimastreik am 3.3.2023

Abfahrt mit dem Bus: 15.30 Uhr Rhodeplatz

Nottuln. Neuer globaler „Klimastreik“ am 3.3.2023. In Deutschland sind dafür 180 Demonstrationen angemeldet. Auch in Coesfeld. Die Friedensinitiative Nottuln (FI) ruft alle Bürgerinnen und Bürger auf, sich an dem Coesfelder Klimastreik zu beteiligen. Die Coesfelder Gruppe hat sich dieses Jahr eine besondere Form der Demonstration ausgedacht: Eine Familien-Demo. Die Demo ist kindgerecht und bietet auch den jungen Aktivistinnen und Aktivisten viele Interaktionsmöglichkeiten. „Die heutigen Kinder und Jugendlichen werden die Konsequenzen unseres Handelns am deutlichsten spüren. Sie sind es, die uns motivieren, auf die Straße zu gehen. Auch hier im Kreis Coesfeld sind wir in der Verantwortung, unser Handeln zu ändern, jetzt, sodass auch künftige Generationen ein lebenswertes Leben haben“ erklärt Kathrin Rick, Coesfeld for Future, die besondere Form der Demo.



Der globale Klimastreik in Coesfeld beginnt um 16 Uhr am Hauptbahnhof. Gemeinsam wird die Umweltbewegung mit Eltern und Kindern einen kurzen Weg durch Coesfeld ziehen und ihre Forderungen nach konsequentem Klimaschutz laut und deutlich zum Ausdruck bringen. Das Ziel ist der Coesfelder Marktplatz. Hier erwarten alle Teilnehmenden Redebeiträge und die musikalische Unterstützung der Musikgruppe Pommes Connection.

- Weil wir dringend eine Mobilitätswende brauchen!
- Weil der Ausbau Erneuerbarer Energien immer noch viel zu langsam passiert!
- Weil wir auch nach vier Jahren Klimastreik immer noch fordern, dass sich Regierungen an das Pariser Klimaabkommen halten!